



voyage en Allemagne "dritte Nachricht"

publié le 01/05/2013

"Au premier mai, Grimm ce qu'il te plaît"

Bonjour,

Aujourd'hui, petite sortie à la campagne dans le village de Steinau.

Nous avons suivi les traces des frères Grimm en visitant le château, le temple et découvrant leur maison d'enfance.

Nous avons gravi 177 marches du donjon afin d'écouter un conte dans une ambiance féérique.

Deux anniversaires ont été fêtés : celui d'Appoline et celui de Léo Lang.

Bis morgen

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.